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Наверное, один из самых главных вопросов практически всех христиан есть 
«Как ходить и жить в победе?». И, наверное, перед тем, как мы ответим на 
этот вопрос, нам необходимо разобраться в том, что ведёт нас к поражению, 
искушению и разрушению. Это — наши желания, похоти и эмоции, которые 
мы не способны контролировать. Другими словами, это наша распоясавшаяся 
душа.


То есть, наш дух слаб, чтобы противостоять импульсам, эмоциям и желаниям 
нашей души. 


Мы абсолютно нуждаемся в силе, которая будет противостоять тяге эмоций и 
желаний. 


Заметили ли вы, что силы тьмы сосредоточены именно на развитии всего, что 
способно управлять душой человека. С каждым годом возрастает уровень 
игр, которые созданы, чтобы давать больше и больше чувств и переживаний, 
возрастает уровень различных наркотических препаратов и т. д.  


Другими словами, битва сил тьмы сосредоточена на душе человека. Все наши 
искушения и поражения базируются только на нашей душе, и тот, кто 



научился держать душу со всеми её страстями, желаниями, эмоциями, тот и 
живёт в победе.


Нам подарена Иисусом не просто Молитва, а Молитва Духом из духа, потому 
что именно эта Молитва даёт твоему духу реальную силу не только 
противостоять, но и доминировать. 


Но если у тебя нет духовной молитвы и зарядки твоего духа, то, скорее всего, 
ты манипулируем и управляем твоей душой, а точнее, шквалом эмоций и 
похотей, которые ты абсолютно не способен контролировать. 


Я заметил, что первое, что начинает происходить, когда твой дух крепок и 
берет управление над твоей повседневной жизнью,  — притупляются эмоции, 
желания и импульсы души. Это можно сравнить с тем, когда дети были одни 
дома и делали, что хотели, но сейчас, когда в дом вернулись родители, дети 
притихли, начали наводить порядок и нормально себя вести. Я начинаю 
ощущать полный контроль над своими эмоциями, они не пропадают, они 
теряют способность управлять моей повседневной жизнью. И теперь не имеет 
никакого значения, что хочет душа. 


(Гал 5:16-25 MDR) Пусть Дух укажет вам, как вести себя, и тогда вы не 
поддадитесь своей греховной природе. Ибо то, чего желает наша греховная 
природа, противно Духу, а то, чего желает Дух, противно греховной природе. 
Это две противоположные вещи. И следовательно, вы не можете делать того, 
что хотели бы. Но как ведомые Духом, вы неподвластны закону. Поступки, 
объясняющиеся нашей греховной натурой, известны: прелюбодеяние и блуд, 
нечистота, грехи плоти, идолопоклонство, колдовство, вражда, ссоры, 
зависть, злоба, распри, разногласия, противоречия, ревность, пьянство, 
дикие оргии и тому подобные вещи. Относительно всего этого я 
предупреждаю вас, как предупреждал и раньше, что тем, кто занимается 
подобным, не будет места в Царстве Божьем. Дух же порождает любовь, 
радость, мир, терпение, доброту, доверие, кротость и воздержание. Нет 
закона против таких вещей. Те, кто принадлежит Иисусу Христу, распяли 
свою греховную природу с её страстями и желаниями. Так как дух — 
источник нашей новой жизни, давайте же будем следовать Духу. 

Поймите, душа — это важный компонент нашего существа, она не наш враг. 
Но душа может стать врагом именно тогда, когда она берёт главенство над 
духом, начинает принимать решения и управлять нашей жизнью.


При создании человека дух был главным компонентом, вошедшим в тело. Дух, 
войдя в тело, родил душу человека и навсегда остался в нас. Другими 
словами, дух — это родитель души. Это значит, что дух внутри человека 
навсегда остаётся родителем души. 


Но после грехопадения человек выпал из Славы, а значит, наш дух полностью 
лишился питания, что, впоследствии, посадило душу на трон человеческого 
существа. На данный момент миром правят чувства, эмоции и похоти.


Почему дух человека должен занимать главную позицию? Потому, что дух 
никогда не может поддаться манипуляции и искушению, так как не имеет 



никаких желаний, кроме одного единственного желания быть в Славе 
Тронного Зала и присутствии Небесного Отца. 


Заметьте, что твой дух, несмотря ни на что вернётся к Небесному Отцу.


(Екклесиаст 12:7, ERV) Тело возвратится в прах земной, откуда и пришло 
оно, а дух твой, пришедший от Бога, после смерти обратно к Богу 
возвратится.  

Именно по этой причине сатана не искушает дух. Против духа у него нет 
оружия. 


Единственное оружие против духа — это душа, которая на троне твоей жизни. 

В пустыне сатана искушал именно душу Иисуса.


Именно по этой причине вся битва против человека ведётся в душе человека. 


Поймите, дорогие, душе не была дана мудрость, поэтому душа, которая не 
управляема духом, при первой возможности всегда принесёт разрушение 
существу человека. Когда душа на троне, она всегда работает против того, 
что желает дух.


Душа может знать, что это нельзя, это опасно, последствия этого смерть, и 
всё равно душа будет это делать. Вы думаете, что падшие служители 
последнего времени не знали, что блуд, наркотические препараты, алкоголь и 
т. д. это грех? Конечно, знали. Но не смогли противостоять душе, которая 
требовала своего.


Когда расшатывается и разрушается душа человека, это, как правило, 
приводит к разрушению тела человека. 


Только дух должен видеть нашими глазами, слышать нашими ушами и 
управлять желаниями нашего сердца. 


Мы не животные, и мы не рождены двигаться инстинктами и чувствами, мы 
рождены Духом Бога в Славе Бога, мы живём и движемся присутствием и 
атмосферой Небесного Отца, это наш дом и это наше будущее. 


Отец Небесный подарил нам чувства, эмоции и переживания, чтобы мы 
ощущали и переживали Его и наслаждались жизнью, которую Он дал нам. 


Небесный Папа прямо сейчас хочет быть с тобой в близости, которая 
необъяснима. Пожалуйста, верни твоему духу право и власть управлять твоим 
сознанием, сердцем и душой.


Да благословит вас Небесный Отец.
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